

Aktivitäten 2009/2010

Einschulung

Einschulung 2009

Herzlich willkommen liebe Erstklässler!

Am Dienstag, dem 18.8.2009 freuten sich viele Erstklässler auf ihren ersten Schultag an der Eulenschule. So begann dieser aufregende Tag für sie mit einem ökumenischen Gottesdienst in St. Michael in Berrendorf. Der Gottesdienst stand unter dem Motto: „Wie eine Perle bin ich Teil einer kostbaren Kette“.

Anschließend wurden die Erstklässler mit Spannung von den Zweitklässlern der Eulenschule und der Schulleiterin Frau Houbé mit dem Lied: „Ihr geht jetzt zur Schule“ begrüßt.

Mit dabei war natürlich auch das Schulmaskottchen
- die kleine Eule „Eulalia“.

Um einen kleinen Vorgeschmack auf das Schulleben der Eulenschule zu erhalten, führten die Tanz-AG, sowie die Klassen 2b und 2c weitere musikalische Highlights auf! So war neben einem englischen Lied auch der bei allen Kindern der Schule bekannte Tinto-Rap dabei, mit dem die Kinder der Eulenschule die ersten Buchstaben lernen!

Nun begann für die kleinen Schulanfänger der spannendste Teil des Vormittags: die Lehrerinnen gingen mit den Kindern in die Klassen!

In den Klassen lernten die Kinder nun ihre Mitschüler, Mitschülerinnen und die Lehrerinnen besser kennen und erhielt gegen Ende die traditionelle Schultüte. Zahlreiche Familienmitglieder und Verwandte begleiteten die I-Dötchen an ihrem großen Tag und erfrischten sich am Kuchen- und Kaffeebuffet, das von Eltern der zweiten Schuljahre organisiert wurde. Herzlichen Dank!

Aber auch der Förderverein stellte sich und seine Arbeit vor und konnte einige neue Mitglieder werben!

So wünscht das Kollegium der Eulenschule allen Erstklässlern einen tollen Schulstart und viel Spaß an der Eulenschule! Schön, dass ihr da seid!

